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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問（ 個 人 質 問 ） 

 

【質問日】令和５年１２月１２日（火） 

 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

１２ 塩田 耕大郎 １ 甑島における島内のごみ処理体制（収集、搬出）の現状と将来的な計画につ

いて 

２ 甑島の山々や池の特色や魅力を活用した観光ＰＲの促進について 

⑴ 「しま山１００選」に選定されている下甑島の尾岳、上甑島の遠目木山の 

登山道の状況は 

⑵ 学術的に貴重な池である貝池の効果的なＰＲは 

３ 甑島国定公園の情報発信の現状と効果及び今後の計画は 

４ 人口を維持するための最重要課題は働く場所の確保であるが、その対策は 

１３ 阿久根憲造 １ 冬季の感染症対策（ウイルス感染症対策）について 

⑴ 新型コロナウイルス感染症対策の状況は 

⑵ インフルエンザウイルス等感染症予防策の状況は 

⑶ 感冒薬の流通状況についての把握は 

２ 高齢者政策について 

⑴ 本市の平均寿命の状況について、どのように考えるか。 

⑵ 本市の健康寿命の延伸策は 

⑶ 健康寿命の延伸に伴う今後の高齢者政策は 

３ 肥薩おれんじ鉄道について 

⑴ 肥薩おれんじ鉄道の活性化策は 

⑵ 新駅設置の考えはないか。 

４ インボイスについて 

・ 市が取引する事業者はインボイス発行事業者である必要があるのか。 

１４ 下 園 政 喜 １ 特別国民体育大会「燃ゆる感動かごしま国体」の終了に伴う検証結果につい

て 

⑴ 来場者（選手、監督、大会関係者、一般観覧者等）は何人くらいあったの

か。 

⑵ 競技者の受入体制とボランティアの人員配置はどうだったのか。 

⑶ おもてなし（競技会場、歓迎装飾）はどうだったのか。 

⑷ 宿泊施設と食事の対応はどうだったのか。 

⑸ 経済効果について、どう捉えているか。 

ア 施設会場整備のため、どれだけの経費を掛けたのか。 

イ 国体の準備を含め、今回の競技運営までに、どのくらいの経費が掛かっ 

ているか。 

ウ 経済効果はどうであったのか。 

⑹ 国体を契機として、今後のスポーツ振興にどう取り組むのか。 

２ 市有財産の有効活用について 

⑴ 遊休施設の利活用の方針と処分の方針はどうなっているのか。 

⑵ 教育関連施設について 

ア 閉校跡地の利活用が進んでいない施設はどうするのか。 

イ 市立幼稚園の統廃合の方針はどうなっているのか。 

ウ 休園や閉園となった幼稚園の利活用方針はどうなっているのか。 
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⑶ 公園の管理の在り方や統廃合の可能性は 

 


